

Reunión de Mariano Rajoy con el presidente de la Generalitat

Los catalanes se merecen un Estatuto constitucional

“No debemos tener miedo a las instituciones, como el Tribunal Constitucional, que nos hemos dado todos”

El PP respetará las decisiones del Tribunal Constitucional como siempre, porque hacerlo es un principio básico del Estado de Derecho.

- El TC existe por decisión de todos los españoles al aprobar la Constitución.
- Los miembros del TC han sido elegido por todos los españoles a través de las Cortes, el CGPJ y el gobierno, y tiene toda la legitimidad.

Zapatero es el responsable de que no se haya renovado todavía el Tribunal Constitucional.

- Fue Zapatero quien prorrogó por ley el mandato de la presidenta del TC y se negó en 2008 a renovarlo vetando los nombres propuestos por el PP.
- Unir a una sentencia la renovación del TC es muy peligroso para la independencia de la institución.
- El PP propone volver a instaurar el recurso previo de inconstitucionalidad para los estatutos de autonomía, para evitar problemas como el actual.

La inconstitucionalidad del Estatuto catalán está recurrida también por el Defensor del Pueblo y varios gobiernos autonómicos, como el socialista de Aragón.

El PP quiere colaborar para que Cataluña vuelva a ser motor de la economía española por su carácter emprendedor

- Mariano Rajoy abordó el problema del paro y de la crisis en Cataluña